



MAXIME PEDNEAUD-JOBIN
MAIRE

Le 21 janvier 2020

Madame Debi Daviau

Présidente

IPFPC

Par courriel : amcaleer@pipsc.ca

Madame Daviau,

En cette année où L'Institut professionnel de la fonction publique du Canada (IPFPC) célèbre son 100e anniversaire, il me semble important de souligner cet important accomplissement, ainsi que le travail des milliers de personnes qui se sont succédé au fil des ans afin de rendre cela possible.

Depuis ses débuts à Ottawa et jusqu'à ce jour, l'IPFPC a contribué à lutter contre les inégalités sociales et économiques et assurer à toutes et à tous de meilleures conditions de travail ainsi qu'une société plus juste.

Ici, à Gatineau, les allumettières sont un symbole fort des débuts du mouvement syndical. Leur lutte pour des conditions de travail plus sécuritaires demeure un tournant marquant de l'histoire du syndicalisme en Outaouais, et partout au Québec et au Canada.

Encore aujourd'hui, des travailleuses et des travailleurs doivent se battre pour la sécurité de leur lieu de travail, et c'est auprès de leur syndicat qu'ils trouvent l'expertise et le soutien nécessaires.

Vous célébrez aujourd'hui 100 ans de luttes, de revendications, de négociations. Mais aussi 100 ans d'échanges, d'ententes et d'alliances pour le respect et la dignité de tous. Les 100 prochaines années verront de nouveaux défis poindre, mais nous pouvons compter sur chacun et chacune de vous pour les relever.

Veillez recevoir, Madame Daviau, mes salutations distinguées, et toutes mes félicitations à votre organisation pour ce 100e anniversaire.

Le maire,

Maxime Pedneaud-Jobin

CABINET DU MAIRE